

SERÁ EN 219 DISTRITOS

Va por México amplia alianza

POR AURORA ZEPEDA
azepeda@gomm.com.mx

El Consejo General del INE aprobó la ampliación del convenio de coalición del PAN, PRI y PRD, luego que los tres partidos decidieron aumentar el número de distritos en los que irán en coalición para las elecciones federales del próximo 6 de junio.

En principio habían acordado 176 distritos electorales en los que irían con un candidato en común, pero luego de nuevas negociaciones decidieron sumar 43 distritos más para quedar en un total de 219 distritos electorales conjuntos.

Obdulio Ávila, representante del PAN ante el INE, dijo que “la coalición decidió modificar el número de postulaciones comunes, incrementando de 176 a 219 la presentación de candidaturas de diputaciones federales por el principio de mayoría relativa, la variación positiva del acuerdo electoral, es decir el aumento de postulaciones comunes acredita la disposición y generosidad de las fuerzas políticas que conforman esta gran coalición Va por México”.

En tanto, el Consejo General respondió al PAN que en las candidaturas para grupos vulnerables y a los que están obligados los partidos, tanto el propietario de la fórmula, como el suplente, tendrán que cumplir con los requisitos para poder asumir esa candidatura.



Foto: Especial

El Consejo del INE accedió que Va por México sume 43 distritos a su coalición para la Cámara de Diputados.

